

**tres
seis
uno^o**

**China. Cultura y tradiciones
milenarias**



DESDE 2070€ - 11 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 - MADRID - PEKÍN

Salida en vuelo regular con la compañía ChinaEastern desde el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid - Barajas en dirección al Aeropuerto Internacional de Pekín, China, haciendo escala en Dubai.

DÍA 2 - LLEGADA A PEKÍN

Al llegar a Pekín, se procederá a la recogida en el aeropuerto y al traslado al centro de la ciudad. Se realizará una visita exterior al Nido de Pájaro, el famoso estadio olímpico de los Juegos Olímpicos de 2008, reconocido por su singular diseño. Posteriormente, se visitará el templo de lamas Yonghe, un monasterio tibetano destacado por su arquitectura y su arte budista. Durante la visita, se podrán observar esculturas y disfrutar del ambiente espiritual del lugar. Al final de la tarde, se vivirá una experiencia única en el barrio Hutong, donde se aprenderá a preparar jiaozi, los tradicionales dumplings chinos, y se degustará una cena típica de la región en la casa de una familia local, para experimentar la gastronomía casera de Pekín. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 3 - PEKÍN

Desayuno y una visita a la Plaza Tian'anmen, una de las plazas más grandes del mundo y escenario de eventos históricos importantes en China. Desde allí, se accederá a la Ciudad Prohibida, el vasto complejo de palacios y jardines que fue residencia imperial durante las dinastías Ming y Qing. Se explorarán sus amplias

salas y pasillos decorados con detalles históricos. Después del almuerzo, se visitará Wangfujing, una de las principales calles comerciales de Pekín, ideal para comprar recuerdos y probar delicias locales. Por la tarde, se participará en una ceremonia del té, donde se aprenderá sobre la historia y los diferentes tipos de té de China, así como las formas adecuadas de prepararlos y degustarlos. Cena, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 4 - PEKÍN

Desayuno y visita al Palacio de Verano, un complejo imperial de jardines y lagos que ofrece un respiro del bullicio de la ciudad. Se recorrerán sus amplios senderos, el Lago Kunming y el Templo de la Nube, mientras se conoce la historia de los emperadores que se refugiaban allí. Almuerzo y visita a la Gran Muralla China en la sección de Juyongguan, famosa por sus impresionantes vistas y su arquitectura majestuosa. Se disfrutará de un paseo por la "Vía Sagrada", un tramo rodeado de estatuas de animales que formaban parte de las tumbas imperiales. Al final del día, cena de Pato Laqueado de Pekín, un platillo tradicional que ofrece una experiencia culinaria única. Traslado al hotel para el alojamiento.

DÍA 5 - PEKÍN - XI'AN

El día comenzará con un desayuno y una iniciación al Tai Chi en el parque del Templo del Cielo, una excelente manera de experimentar la serenidad de la cultura china. Luego, se visitará el Templo del Cielo, una estructura impresionante que fue utilizada por los

emperadores para orar por una buena cosecha. Se caminará por su gran parque y se explorará la arquitectura única de los templos y altares. Tras el almuerzo se tomará un tren de alta velocidad hacia Xi'an, famosa por ser la antigua capital de China. Durante el trayecto, disfrutarán de las vistas del paisaje chino. Al llegar a Xi'an por la tarde, cena y traslado al hotel para el alojamiento.

DÍA 6 - XI'AN

Desayuno y una visita al famoso Ejército de Terracota, una impresionante colección de más de 8,000 figuras de soldados, caballos y carros, todos a tamaño real, que fueron enterradas con el primer emperador de China. Se pasará la mañana explorando este fascinante sitio arqueológico y aprendiendo sobre su historia y el proceso de su descubrimiento en 1974. Almuerzo y visita a una fábrica de jade donde se podrá observar el proceso de tallado de esta piedra preciosa para crear intrincadas obras de arte. Luego, se explorará el Gran Pagoda del Ganso Salvaje, uno de los templos budistas más antiguos de China. Por la tarde, participará en una iniciación a la caligrafía china, donde aprenderá a escribir caracteres chinos tradicionales. El día concluirá con una cena de "banquete de raviolis", donde degustarán los típicos jiaozi, los dumplings tradicionales de Xian. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 7 - XI'AN - SUZHOU

Desayuno y salida en tren hacia Suzhou, conocida como la "Venecia de Oriente" debido a sus hermosos canales y jardines. Durante el trayecto, disfrutará de un almuerzo tipo picnic en el tren. Al llegar a Suzhou, visitará el Jardín del Maestro de las Redes, uno de los ejemplos más famosos de jardín clásico chino, reconocido por

su diseño armonioso con la naturaleza. Luego, dará un paseo por la antigua calle Pingjiang, a orillas del Gran Canal de China, bordeada por casas tradicionales y tiendas de artesanías. Suzhou es famosa por sus puentes y canales, que ofrecen un ambiente tranquilo y pintoresco. Tras el día de exploración, disfrutará de una cena típica. Traslado al hotel en Suzhou, disfrutando de la atmósfera serena de la ciudad.

DÍA 8 - SUZHOU - SHANGHAI

Después del desayuno, partimos hacia Tongli, un pintoresco pueblo acuático, donde realizará un paseo en 'góndola' por sus canales. Durante el recorrido, podrán admirar las típicas casas de piedra con techos de teja, puentes arqueados y tranquilos jardines. Almuerzo y continuación del viaje hacia Shanghái, una de las ciudades más modernas y dinámicas de China. En Shanghái, visitará una fábrica de seda, donde se produce uno de los textiles más lujosos del mundo. Luego, se explorará el Bund, una zona famosa por su arquitectura colonial y las espectaculares vistas del río Huangpu. Cena de Teppanyaki, una experiencia gastronómica japonesa que combina la comida con la performance del chef. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 9 - SHANGHAI

Desayuno y visita al Templo del Buda de Jade, famoso por sus dos estatuas de Buda hechas de jade blanco. Posteriormente, nos dirigimos al Jardín de Yu, ejemplo de jardín clásico chino, donde pasaremos por su mercado de antigüedades y comida local. Almuerzo de Dim-Sum, variedad de bocados tradicionales chinos perfectos para compartir. Después nos dirigiremos al Museo de Shanghái, que alberga una de las colecciones más grandes de arte chino antiguo. Pasaremos por la famosa Nanjing Road,

una de las principales calles comerciales de Shanghái, conocida por sus luces brillantes y tiendas de lujo. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 10 – SHANGHAI – MADRID

Desayuno y tiempo libre para explorar Shanghai

a su ritmo hasta la hora del traslado al Aeropuerto Internacional Shangai Pudong para su vuelo de regreso con la compañía ChinaEastern.

DÍA 11 – LLEGADA A MADRID

Llegada al Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas y fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos internacionales con la compañía ChinaEastern (tasas incluidas)
- Asistencia y traslados
- Tren de alta velocidad en clase turista en Pekín, Xian y Suzhou
- 8 noches de alojamiento y desayuno
- 6 almuerzos
- Entradas a monumentos, visitas y excursiones según programa
- Guía acompañante de habla española
- Seguro de inclusión

Precio

Precio por persona 2.070 euros en base a habitación doble

ÚNICAS SALIDAS 10 SEPTIEMBRE / 19 NOVIEMBRE / 10 DICIEMBRE